
Nikolauspaddeln 2007

Von drauß' von der Donau, da komme ich her,
ich kann Euch sagen, es strömet heut sehr.

Doch ich trotze den Wellen, auch Schnee und Eis
und komme hierher, weil ich viel von Euch weiß.
Denn wie ich so seh, steh ich in froher Runde,
viele fröhliche Leute, alte und junge.

Dass so viele Kinder heut hier sind,
mir eine ganz besondere Freude bringt.
Denn mein Knecht und ich, wir geben fein acht,
was die Kinder so haben gemacht.
Drum lasst mich Euch doch mal befragen,
„Wie war es denn mit eurem Betragen?“

Leider fiel das Kindertraining heuer ja aus,
so musstet Ihr zum Turnen, oh welch ein Graus.
Ich hoffe ihr habt's Paddeln nicht ganz vergessen,
denn ab nächstem Jahr wird trainiert wie besessen.
Hierfür brauchen wir noch ´nen netten Mann,
der den Kindern was beibringen kann.
Drum lieber Vorstand tu was dran machen,
damit die Kinder auch wieder lachen.

Dass auch Erwachsene heut hier sind,
mir ganz besondere Weihnachtsfreude bringt,
denn mein Knecht und ich geben auch acht,
was die Erwachsenen so haben gemacht.
Drum lasst mich Euch Erwachsene einmal befragen.



„Wie war es denn mit Eurem Betragen?“
„Seid Ihr auch immer treu und lieb geblieben?“
Habt Ihr genug Drachensport betrieben oder
seid Ihr nur so herumgetrieben?

Doch auch gutes seh ich von dort oben
und dafür will ich Euch jetzt loben.
Und da wir's schon vom Vorstand haben,
der bracht Euch wieder viele Gaben.
Vom Zuschuss beim Bus bis zur Startgebühr,
er öffnete für Euch so manche Tür.

Viel Zeit hat er hier investiert,
und über manchem lange gestiert.
Doch eines muss ich jetzt schon mal sagen,
willst Du, dass wir die Boote durch Ulm tragen
solltest Du uns rechtzeitig geben Bescheid,
damit keiner geht und sagt: „Ich hab keine Zeit!“
Aber manchmal kommt auch die frohe Kunde
der Präsi zahlt die nächste Runde.

Ein bisschen mehr Ordnung wäre schon recht,
damit das klappt, gibt's vorab die Rute vom Knecht!

Auch den vielen Helferlein wollen wir mal danke sagen,
denn durch sie kam vieles erst zum tragen.
Die Helferlein -für wahr- braucht man auch im nächsten Jahr.
Soziales Engagement -für wahr- ist nicht begrenzt auf ein Jahr.
Dort muss ich euch sagen es wurde mir zugetragen
die Kinder haben sich gefreut und keine Sekunde bereut.



So liebe Paddler auch ihr kommt noch dran
hmhm, mit was fangen wir denn bei Euch an?

Die Donau, das ist Euer Revier,
hier übt ihr Kraft, Ausdauer und Kür.
Doch manchen Disput hörte ich dort droben,
sah Euch auch über die Fluten toben.
Die Trainer sind sich auch nicht immer einig.
Mann kann nicht immer verstehen:
Wie soll jetzt die andere Technik gehen?
Doch früher oder später wird alles GUT
und das macht dann auch wieder Mut.

Viele von Euch haben fleißig trainiert
manche fehlten dafür ganz ungeniert
und haben sich auch ganz nett blamiert.
Die einen wollen bei den Rennen immer nur siegen,
dafür versuchen sie sogar fremde Leute zu kriegen.
Die anderen paddeln einfach zum Spaß
und werden auch mal gerne nass.

Und um am Training so richtig zu starten,
kommt bitte pünktlich und lasst niemand warten.
Leider nerven immer ein paar durch ständiges Quasseln
und wundern sich dann wenn sie's vermässeln.
Denn vorrangig betreibt ihr immer noch Sport
und ratschen könnt ihr doch im Heim bei Stibbe dort.
Ich hör, dort kehrt ihr anschließend immer gerne ein
um einfach gemütlich beisammen zu sein.
Ich sah Euch dort kichern, toben, lachen
und andre tolle Sachen machen.

Kurz und gut ihr seid ein klasse Haufen
und tut Euch immer wieder zusammenraufen.
Schaut auch öfter mal auf's schwarze Brett
dort gibt's Infos, die stehen da ganz fett.
Natürlich sind die auch auf der Homepage drauf,
also macht nächstes Mal im Netz die Augen auf.

Noch ne kleine Bitte an Euch hab ich zum Schluss
haltet alle eure Sportgeräte immer toll in Schuss
dann kommt auch kein Verdruss.

Als Nikolaus freut es mich schon sehr,
dass heut' so viele fanden den Weg hierher.
Aber viel mehr Freude würde ich noch empfinden,
wenn sich so viele auch mal beim Training efinden.

Nichts desto trotz:
Have no trouble with the paddel
Have fun in the sun
And feel the pain in the rain
Let the party started

So nun kommt der Reihe nach her
zuerst die Kleinen, für die Großen hab ich später mehr.
Für den sportlichen Leiter reicht's leider nicht mehr,
denn der knabberte schon letzte Woch' die Schokis leer.

Mein Sack der ist nun leicht und leer,
der Nikolaus, der hat nichts mehr.
Drum wünsch ich Euch ihr lieben Leut,
noch eine schöne Weihnachtszeit und ein neues glückliches Jahr.
Und freue mich schon aufs nächste Jahr denn
bei Euch war's heut wunderbar.

Geschrieben von: Heike Vöhringer, Michael Herzog